

# **Les Voix des Alpes Chantent JJ Goldman et Johnny Hallyday**

## **Un spectacle 100 % rock pour vibrer sur les plus grands titres de ces deux légendes**

Légendes de la chanson française, Jean-Jacques Goldman et Johnny Hallyday font indéniablement partie des artistes préférés des Français.

Emblématiques, leurs chansons traversent les décennies sans prendre une ride et rassemblent les générations autour d'un amour commun pour la musique.

De "Je te promets" à "L'Envie" en passant par "Quand la musique est bonne" ou encore "Allumer le feu", ces chansons iconiques continuent d'inspirer et d'émouvoir, offrant un héritage artistique qui transcende les époques.

Langage universel qui unit les cœurs et les foules, leur musique prouve à quel point de simples chansons peuvent susciter des souvenirs et des émotions intenses, dont l'influence perdure et se renforce même au fil des années.

Pour (re)découvrir et vibrer aux rythmes de leurs plus grands tubes, l'ensemble vocal [Les Voix des Alpes](#) vous présente son show inédit réunissant plus de 70 choristes sur scène : [Les Voix des Alpes chantent JJ.Goldman et J.Hallyday](#) !



## Un show original et unique 100 % rock

Imaginé et orchestré par La Note Bleue, sous la direction artistique de Valérie Micheli, ce double hommage réunit pour la première fois Sandra Amico, étoile des choristes françaises, et Franck Colyn, pop ténor lyrique de renom découvert dans l'émission phare d'M6 "La Nouvelle Star" pour interpréter les plus grands tubes de JJ.Goldman et de Johnny Hallyday, dans des arrangements totalement inédits.

Sur les 9 titres sélectionnés du répertoire de Johnny Hallyday, 6 ont été écrits par JJ Goldman et trois sont des titres incontournables : *Laura, J'oublierai ton nom, Ton fils, Je te promets, Je t'attends, L'envie, Quelque chose de Tennessee, Requiem pour un fou, Vivre pour le meilleur.*

Au programme de ces deux concerts inédits, une performance de haut vol portée par plus de 70 choristes passionnés, accompagnés par 4 musiciens hors pair, le tout sous la direction artistique et vocale de Valérie Micheli et la direction musicale d'Eric Francavilla.

La présence de solistes de renom vient parfaire ce tableau, garantissant une soirée où la qualité vocale et l'émotion seront au rendez-vous.

*"Un moment unique et festif, de partage et un concentré d'émotions fortes à ne surtout pas manquer !*



*Sandra Amico & Franck Colyn*

## La genèse du projet

L'idée de mêler les œuvres de Goldman et Hallyday est née d'une proposition faite par une choriste des Voix des Alpes, révélant une volonté commune de revisiter et de célébrer le répertoire de ces deux monstres sacrés de la chanson française.

Forte du succès de ses représentations à guichets fermés au Théâtre du Casino d'Aix Les Bains avec Natasha Saint Pier en 2022 "Les Voix des Alpes chantent Goldman", Valérie Micheli, pierre angulaire du projet, a souhaité élever encore plus haut le niveau d'excellence et d'émotion de ses spectacles, avec l'ambition de toucher un public plus large et diversifié.

## Un événement fédérateur et intergénérationnel

La grande force de ces deux concerts événements ? Réunir sur une même scène plus de 80 artistes pour interpréter les plus grands tubes de Jean-Jacques Goldman et Johnny Hallyday.

À travers cette initiative, "Les Voix des Alpes chantent JJ.Goldman et J.Hallyday" ne se contente pas de proposer un simple concert mais offre une expérience musicale profonde, capable de toucher aussi bien les séniors, nostalgiques de ces mélodies qui ont rythmé leur jeunesse, que les nouvelles générations, toujours plus avides de découvertes.

*"Les plus grands tubes de Jean-Jacques Goldman comme vous ne les avez jamais entendus et plusieurs titres de Johnny Hallyday écrits par JJ.Goldman aux arrangements totalement inédits !"*



# 5 raisons de programmer ce show sans plus attendre

## 1 - Un ensemble vocal à taille humaine

Contrairement aux vastes ensembles vocaux comptant souvent des centaines, voire des milliers de membre, Les Voix des Alpes privilégie l'aspect humain. Bien plus qu'un projet artistique, il s'agit là d'un projet humain et collectif.

## 2 - Des prestations d'excellence

Malgré sa taille modeste, Les Voix des Alpes se produit dans les salles les plus prestigieuses de la région Rhône-Alpes. L'engagement de l'ensemble vocal à se déplacer au-delà de son secteur de localisation atteste de sa volonté profonde de partager son art avec le plus grand nombre.

## 3 - Qualité vocale et interprétative

La réputation des Voix des Alpes repose sur la qualité incontestable de ses performances vocales et interprétatives. Chaque note est exécutée avec précision et justesse, avec, à la clé, une audience captivée et séduite.

## 4 - Puissance du chœur

L'impact émotionnel du chœur de cet ensemble est indéniable. Sa capacité à créer une harmonie puissante et captivante transporte les spectateurs dans un voyage musical saisissant.

## 5 - Émotions Intenses

Grâce à des arrangements vocaux uniques et inédits, Les Voix des Alpes suscite des émotions uniques du côté du public. Ces arrangements sur mesure, spécialement créés pour le groupe, ajoutent une dimension singulière à leur performance, rendant chaque concert inoubliable.



## Infos pratiques

**Direction artistique & vocale** : Valérie Micheli

**Direction musicale, guitares** : Eric Francavilla

**Claviers** : Thomas Séraphin

**Basse** : Christian Rey

**Batterie** : Laurent Céraldi

**Invités** : Sandra Amico, soprane et Franck Colyn, ténor pop lyrique

**Durée** : 2h30 avec entracte

Tous publics

## À propos de la Note Bleue

Créée fin novembre 2004 par Valérie Micheli, La Note Bleue est une structure artistique proposant des activités à l'année autour du chant choral dans le cadre de projets musicaux ambitieux destinés à tous et encadrés par des professionnels reconnus autour des genres musicaux suivants : jazz, pop music, rock, chanson, variété française et internationale, comédie musicale.

La Note Bleue crée, produit, diffuse ses concerts et spectacles (Pop Vocal Project, La Chanson Française en Symphonique sous la direction de Patrick Souillot (La Fabrique Opéra), Let's swing ! avec le big band de Fabrice Bon, All That Jazz ! Musicals, Concert de Noël avec Franck Colyn, Pop Vocal Project, ... et permet ainsi à des choristes amateurs de bon niveau vocal de se produire sur des scènes régionales et nationales et de chanter avec des artistes reconnus.

Elle collabore avec des musiciens, orchestres, danseurs et artistes professionnels reconnus également dans la région Rhône-Alpes Auvergne et au-delà : Franck Colyn, Fabrice Bon, Patrick Souillot, Pascal Perrier...

*"Partager le plaisir de chanter, vivre des moments uniques et forts en émotion est l'essence de La Note Bleue"*



LA NOTE  
BLEUE

## **Portrait de Valérie Micheli, fondatrice & directrice artistique et vocale**

Valérie Micheli est chef de chœur et chanteuse de jazz depuis 17 ans et directrice artistique et vocale de La Note Bleue depuis 20 ans, structure qu'elle a créée en 2004 et qu'elle développe à travers des projets artistiques uniques. Elle collabore avec des orchestres, big bands, musiciens, metteurs en scène et solistes professionnels.

Valérie a dirigé plusieurs groupes vocaux dans la région grenobloise et a travaillé pour différentes associations à travers les spectacles suivants : « Les amis de Georges (2007) » ou « Attention Mesdames & Messieurs ... » (2011).

Entre 2011 et 2016, Valérie a été la directrice artistique et vocale de La Cie vocale avec laquelle elle a créé une adaptation de la comédie musicale « Les Misérables » (2013) vue par plus de 7 000 spectateurs dans la région Rhône-Alpes, les spectacles « Goldman ... Ensemble » (2014) et « Stone » (2016) qui ont également rencontré un vif succès.

Aujourd'hui, Valérie Micheli dirige deux à trois groupes vocaux à l'année et développe des projets artistiques variés de plus en plus ambitieux pour faire vivre et partager des expériences inoubliables et passionnantes sur scène comme : « All That Jazz ! Musicals », « Soirée Hommage à D.Balavoine » au Grand Angle à Voiron, « Concert de Noël avec Franck Colyn » (2015 et 2016), « Let's swing ! » avec Fabrice Bon en 2018, « La Chanson Française en Symphonique » avec Patrick Souillot en 2018 - 2019 (120 artistes sur scène), « Pop Vocal Project » (2019 - 2021), « Daniel Balavoine ... Vivre ou survivre » (2020 - 2022), dans toute la région Rhône-Alpes.

*"Valérie Micheli est une artiste passionnée de chant et de musique. Elle est reconnue pour son dynamisme communicatif, son exigence et son professionnalisme au service de concerts et de spectacles de qualité."*



## En savoir plus

Les Voix des Alpes chantent Goldman : <https://www.lanotebleue38.com/tribute-jhallyday-jjgoldman>

Bande-annonce du spectacle : <https://youtu.be/3Nxe4DnYqgM>

La billetterie : <https://www.lanotebleue38.com/billetterie>

Site web : <https://www.lanotebleue38.com/>

Facebook : <https://www.facebook.com/lesvoixdesalpes>

## Contact Presse

Valérie Micheli

Mail : [lanotebleue38@free.fr](mailto:lanotebleue38@free.fr)

Téléphone : 06 17 60 18 65